Político MX



LEGISLATIVO



(FOTOS) NUEVA POLÉMICA: Cristal Pelayo, la morenista exhibida por viaje oficial a Roma... con novio y amiga

La visita de los legisladores mexicanos al Papa Francisco en el Vaticano ha generado diversas polémicas



En últimos días ha surgido una nueva controversia en Morena, ahora con **Cristal Pelayo**, directora general de la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados.

Pelayo se encuentra en el ojo del huracán debido a unas fotografías en las que se le ve en el Vaticano acompañada de su novio y su mejor amiga durante un viaje de trabajo.

La funcionaria morenista viajó a Roma como **parte de una comisión legislativa** enviada por el gobierno mexicano, junto con otros funcionarios públicos.

Político MX



LEGISLATIVO



Dicha comisión estaba integrada además por la diputada priista Marcela Guerra, los diputados de Morena, Solache González, y Pedro Haces.

De acuerdo con la información compartida por Vampipe, quien colabora para Latinus, se evidenció a la funcionaria pública por conflicto de interés, por llevar a su pareja sentimental y mejor amiga a un viaje de trabajo con cargo al erario público.

El polémico viaje

En redes sociales se reveló que al viaje que realizó Pelayo como parte de la comitiva del Poder Legislativo también asistieron el novio y la mejor amiga de Pelayo, Yamileth Rodríguez, así como un amigo de esta última.

Pelayo presumió en redes sociales que estaba celebrando San Valentín en Roma, paseando de la mano con su pareja y comiendo en restaurantes en las zonas más turísticas de la ciudad, como si se tratara de un viaje de placer y no de una comisión de trabajo en representación de México.

Luego de que se evidenció el controvertido viaje de la funcionaria, tanto ella como los involucrados eliminaron la evidencia de sus redes sociales.

Ante la situación, ni Cristal Pelayo ni la Unidad de Asuntos Internacionales de la Cámara de Diputados ha emitido postura alguna.

Noroña critica a la morenista

Las críticas en redes sociales llegaron hasta el senador morenista Fernández Noroña, quien reprobó el viaje y las acciones de la funcionaria.

"Quizás financiada por Marruecos. Ya consiguió que reciba la Cámara de Diputados al líder del Parlamento del Reino de Marruecos, Mohamed Ould Erracho", escribió en su cuenta de X.

PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

22/2/2025

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Además de ser señalada por la **posible malversación de los recursos públicos**, se le acusa a Pelayo de haber utilizado su cargo e influencias políticas para permitir que sus acompañantes, **quienes no formaban parte de la comisión oficial del gobierno, accedieran a la audiencia con el Papa.**

¿Quién es Cristal Pelayo?

Cristal Pelayo es actual funcionaria en la Cámara de Diputados.

Originaria de Juchilapa, Zacatecas, fungió también como directora de Servicios Administrativos en el Senado.

Como parte de Morena fue coordinadora Nacional de las juventudes durante la campaña del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

De cara a las pasadas elecciones de 2024, Cristal Pelayo mostró su interés en buscar la candidatura de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc.

https://politico.mx/2025/02/21/fotos-nueva-polemica-cristal-pelayo-la-morenista-exhibida-por-viaje-oficial-a-roma-con-novio-y-amiga/